

Postboje - der Hafen-Helfer-Newsletter Nr. 33 / April 2023

Liebe Freunde und Unterstützerinnen von DER HAFEN HILFT!,

iin dieser Postboje zeigen wir, wie wir dank Ihrer und Eurer Unterstützung Menschen in Not helfen und wie sich DER HAFEN HILFT! weiterentwickelt. Viel Freude beim Lesen!







Hilfe für Erdbebenopfer

Nach den verheerenden Erdbeben Anfang Februar sind die Menschen in den betroffenen Gebieten im Norden Syriens und in der Türkei auf Hilfe angewiesen. Gemeinsam mit der Freien Deutsch-Syrischen Gesellschaft e.V. und anderen Partnern aus dem Zentrum für Soziallogistik konnten wir bereits drei große LKW voll beladen mit medizinischen Geräten und Verbrauchsmaterial, Rollstühlen, Gehhilfen, Schlafsäcken, Decken und anderen Hilfsgütern in die Provinz Idlib in Nordsyrien senden. Die Hilfsbereitschaft an unserem Sammelwochenende im Februar war beeindruckend. Dank der guten Kontakte unserer syrischen Partner wissen wir, dass alle Transporte trotz der schwierigen Bedingungen im Zielgebiet sicher angekommen sind. Der nächste Transport mit medizinischem Material wird gerade vorbereitet.



61 Grundausstattungen = 61-mal Hoffnung und Würde

Im März hat unsere ehrenamtliche Crew **61** (!) **Grundausstattungen** zusammengestellt für Menschen, die in Hamburg komplett neu starten. Weil sie aus ihrer Heimat fliehen mussten. Weil sie Obdachlosigkeit hinter sich lassen konnten. Weil

sie aus der Haft entlassen wurden. Unsere konkrete Hilfe ermöglicht einen **Neustart in Würde** und ist nur möglich durch umfangreiches ehrenamtliches Engagement.

Neben den Grundausstattungen und ergänzenden Sachspenden für einzelne Haushalte erhalten Hamburger soziale Einrichtungen laufend Ausstattung für ihren Eigenbedarf, z. B. für eine Gemeinschaftsverpflegung, aus unseren Spendenlagern.

Von Montag bis Donnerstag sind jede Woche **rund 40 Ehrenamtliche** an beiden Standorten im Einsatz. Die Aufgaben sind so vielfältig wie unsere Crewmitglieder: Spenden annehmen (immer mittwochs im Zentrum für Soziallogistik), sichten, sortieren, Bestellungen bearbeiten, Inserate auf unserer Internetseite veröffentlichen, Besteck- und Werkzeugsets zusammenstellen, Elektrogeräte auf Funktion testen, gelegentlich Dinge reinigen, Möbel zur Abholung bereitstellen, die Lagerflächen in Ordnung halten und vieles mehr.

Auch wenn Firmen oder Kreuzfahrtschiffe uns Inventar spenden, sind überwiegend ehrenamtliche Hafen-Helfer vor Ort, um Gegenstände zu transportieren und Empfänger zu ihren neuen gespendeten Möbeln zu lotsen. Neue Hafen-Helfer sind jederzeit willkommen! Einfach über unsere Seite melden und mithelfen!











Unser neuer Hauptam Spendenfrachter ist gesucht! da Unser Vere

Große Freude über unser neues Vereinsfahrzeug: Der Mercedes Sprinter wurde extra für unsere besonderen Anforderungen beim Transport von Sachspenden mit einer Ladebordwand ausgerüstet. Er bietet viel Platz

Hauptamtliche Crew gesucht!

Unser Verein und unsere Aufgaben wachsen stetig. Darum brauchen wir **hauptamtliche** Verstärkung. Aktuell haben wir zwei Stellen baldmöglich zu besetzen: Wir suchen einen Spenden-Schipper / Fahrer (m, w, d), der gespendete

Hafen-Helfern die Arbeit sehr. Herzlichen Dank an Werni-Schmarje-Nachlassfür die großartige Spende Sachspendenmengen und die **Zusammenarbeit!**



für Ladung und erleichtert den Gegenstände zwischen Spendern, Spendenlager und Empfängern die transportiert (20 h / Woche). Außerdem soll ein **Captain** Stiftung und das Autohaus Projektkoordination (m, w, d) Brinkmann aus Geesthacht die Abwicklung von großen **gute** Firmen und Kreuzfahrtschiffen übernehmen (30 h / Woche). Beide Stellen bieten abwechslungsreiche Tätigkeit mit Sinn als Mitglied einer großartigen Crew und spannende Einblicke in ganz unterschiedliche Institutionen unserer Stadt. Ausschreibungen hier: https://www.der-hafenhilft.de/ueber-

uns/stellenangebote/





Einsatz für mehr Nachhaltigkeit

Von Beginn an setzt sich DER HAFEN HILFT! durch die Rettung von gut erhaltenen Gegenständen vor der vorzeitigen Entsorgung für einen nachhaltigeren Umgang mit Ressourcen Dieser Aspekt unserer Arbeit soll zukünftig stärker in den Fokus rücken.

Bereits seit einigen Monaten läuft darum eine Kooperation mit Insel e. V. . Der Verein bietet Unterstützung für Menschen mit unterschiedlichen Beeinträchtigungen und betreibt in einem seiner Treffpunkte eine Werkstatt für Plastikrecycling. Vorrangig Menschen mit psychischen Erkrankungen beteiligen sich an diesem Projekt, sammeln geeignetes Material, schreddern dies und produzieren daraus neue nützliche und schöne Dinge, z. B. Sitzmöbel für drinnen und draußen. Bei uns Hafen-Helfern landen immer wieder Kunststoffteile, die als Spende nicht geeignet sind, z. B. verfärbte Vorratsdosen. Diese geben wir an das Recyclingprojekt weiter.

Auch **überschüssige Textilien** aus dem Spendenlager sollen zukünftig besser weitergenutzt werden. Darum haben wir ein Nähprojekt angestoßen. Zum Start werden bunte Rollmäppchen für Stifte, Schere usw. produziert. Diese praktischen Ordnungshelfer werden wir an Kinder in Unterkünften für Geflüchtete weitergeben. Wenn viele fleißige Nähfeen und Fadenzauberer mitmachen, können wir sogar welche an Kinder im Erdbebengebiet schicken. Wer näht Hafen-Helferin Heidi Krüger koordiniert das Projekt: heidikrueger@gmx.de







Das alles ist nur möglich, weil wir ein großartiges Netzwerk und wunderbare Ehrenamtliche haben. Danke für Ihr und Euer Engagement!

Wir brauchen auch in Zukunft Ihre und Eure Unterstützung, denn Helfen funktioniert gemeinsam am besten.

Jetzt Spenden

Wir wünschen frohe Ostern und schöne Feiertage mit allem, was für jeden ganz individuell dazugehört! Herzliche Grüße von den Hafen-Helfern,







Svenja Weil

DER HAFEN HILFT! e.V. c/o D.I.E Werbefilm-GmbH Hermann-Blohm-Straße 3 20457 Hamburg









http://helfen@der-hafen-hilft.de

https://www.youtube.com/channe I/UCp0TTOqhL2Z3XwtXl3t2AJw

Diese E-Mail wurde an {{ contact.EMAIL }} versandt.Sie haben diese E-Mail erhalten, weil Sie sich auf DER HAFEN HILFT! angemeldet haben.

<u>Abmelden</u>



© 2021 DER HAFEN HILFT!